

Ouverture d'une nouvelle ferme rizicole à Cienfuegos



Photo:Radio Ciudad del Mar

La Havane, 18 sept (RHC) Une nouvelle ferme rizicole de 400 hectares sera ouverte dans la municipalité d'Abreus, afin d'assurer l'autosuffisance alimentaire de cette localité, considérée comme l'une des plus productives de la province de Cienfuegos.

Plus d'une centaine de paysans, qui vivent dans les localités de Guasimal et de Siguatey, se chargeront de la culture du riz sur les terres qu'ils ont récemment reçues et qu'ils sont en train de défricher pour en extraire le marabout.

Yadira Perez Negrin, première secrétaire du parti à Abreus, a déclaré à l'ACN qu'ils ont déjà obtenu des ressources, telles que du carburant et des engrais, pour s'occuper de ces cultures, et a déclaré que le 2 octobre, ils effectueront la contractualisation de ces productions, qui sont encadrées dans la plantation de la saison froide.

Il a expliqué que le secteur agricole, le gouvernement et le parti de cette municipalité ont proposé d'atteindre l'autosuffisance en céréales l'année prochaine, pour une population estimée à plus de 30 700 habitants.

Pérez Negrin a expliqué qu'ils ont établi une stratégie pour atteindre l'autosuffisance en riz, haricots et viandes dans chaque conseil populaire, et qu'ils commenceront par les localités de Charca, puis de Cieneguita, et enfin d'Horquita.

Abreus plantera quelque 700 hectares de haricots dans l'entreprise agricole Horquita et 225 autres dans le secteur coopératif au cours de la saison sèche actuelle,

En outre, 350 hectares de pommes de terre seront plantés dans cette entité agricole, tandis que dans les zones montagneuses de la municipalité de Cumanayagua, on plante actuellement 12 hectares de pommes de terre, selon Raudel Rubio Rodríguez, délégué du ministère de l'Agriculture à Cienfuegos.
(Source : Granma)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/365432-ouverture-dune-nouvelle-ferme-rizicole-a-cienfuegos>



Radio Habana Cuba